
La Civetta di Civitavecchia

Crematorio, querele e prescrizioni

Pubblicato Venerdì, 21 Febbraio 2020 19:55

Si infittisce il mistero
relativo alla presunta "talpa"

CIVITAVECCHIA - <<Ho appreso delle dichiarazioni della Altair che gestisce il Tempio
Crematorio. Non ho partecipato alla riunione del 23 dicembre, di cui ho comunque avuto notizia
successivamente,

incontro nel corso del quale, come ribadito dall’Assessore Manuel Magliani, non è stato
consegnato proprio nulla. L’Assessore stesso, al quale ribadisco la mia fiducia, ha presentato
una denuncia querela a tale proposito e so che altrettanto farà il Segretario Generale, al suo
rientro in città. Ho dato incarico per la redazione delle prescrizioni e comunque parlerò con
l’Avvocatura del Comune, per valutare ogni iniziativa in ordine ai rapporti negoziali con
la Società stessa, alla luce di queste vicende per le quali intendo fare massima chiarezza e
rispetto alle quali sono certo che la Magistratura ricostruirà l’intera vicenda. A tale proposito,
proprio oggi abbiamo fornito ulteriori informazioni che speriamo siano utili alle indagini>>.
Questo quanto dichiara il Sindaco Ernesto Tedesco.

Articolo correlato: 
http://www.lacivettadicivitavecchia.it/attualita/15424-la-talpa-ed-il-forno-crematorio
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